

Farbenfroh - Pastellbilder mit Strahlkraft

- ANZEIGE -

Es war eine Premiere im Sülzbacher Hofcafe Fuchs: Die bekannte Obersulmer Künstlerin und VHS Dozentin Christine Schuh stellt seit 1. Juni 2019 28 ihrer Pastellbilder von Menschen und Landschaften erstmals im Hofcafe der Sülzbacher Landfrauenvorsitzenden Rita Fuchs aus. Zur Vernissage am letzten Samstag strömten die interessierten Kunstfreunde, darunter viele Schüler von Christine

Die Bilder von Menschengruppen seien eine Einladung zu der Utopie einer harmonischen Gesellschaft, interpretierte der Laudator die Künstlerin. Die ausgestellten Bilder habe die Künstlerin extra für diese Ausstellung gemalt. "Danke, dass Sie dies alles möglich gemacht haben", dankte Christine Schuh Gastgeberin Rita Fuchs. Christine Schuh ist in Coburg in Oberfranken geboren.



Schuh, in Scharen ins Hofcafe am Goldberg 1. "Ich habe Christine Schuh schon vor Jahren gefragt, ob Sie eine Ausstellung im Hofcafe machen möchte. Im letzten Jahr ist Christine Schuh auf uns zugekommen und hat angeboten, eine Ausstellung zusammenzustellen", begrüßte Rita Fuchs die Vernissage-Gäste. Nun sei sie beglückt, die Bilder "Farbenfroh" der Öffentlichkeit in ihren Räumen zeigen zu können. "Pastell ist eine sehr pigmentintensive Art des Malens", ging Dr. Bernhard Stumpfhaus in seiner Einführung zur Ausstellung auf den Malstil der Künstlerin ein. Die Bilder seien sehr farbenfroh und die Farben sehr schön gesetzt. Ihre Strahlkraft komme von milden Kontrasten und der sanften Farbharmonie, würdigte Dr. Stumpfhaus die Arbeiten von Christine Schuh.

Nach ihrer Ausbildung zur Schaufenstergestalterin studierte sie in München an der Deutschen Meisterschule für Mode Modegrafik. Ihr Studium schloss sie mit einem Diplom auch für Lehramt ab. Christine Schuh hat bereits in Bamberg, Schwäbisch Hall, Gundelsheim und im Rathaus Ellhofen öffentlich ihre Werke ausgestellt. Seit 1989 unterrichtet Sie an drei Unterländer Volkshochschulen hauptsächlich Zeichentechniken mit den Schwerpunkten Portrait, Modezeichnung und Pastelltechnik. "Mir gefällt das Strenge an ihren Bildern", sagte Peter Nübel aus Untergruppenbach, ein ehemaliger Schüler der Künstlerin. Alle ausgestellten Bilder können auch käuflich erworben werden. Nach der Einführung in die Ausstellung lud Rita Fuchs zum Sektempfang. dö

Schönberg Lehrensteinsfeld Sommerwetter zum Sommerfest

- ANZEIGE -

Pünktlich zum großen Sommerfest in der Seniorenanlage Schönberg Lehrensteinsfeld am vergangenen Sonntag lieferte der Sommer: Über dreißig Grad im Schatten machten dem Fest alle Ehre. Irina Renner, Pflegedienstleiterin der Einrichtung, freute sich über die Schönwetterlage. Was gibt es Neues in Lehrensteinsfeld? Das Wohnangebot ist deutlich gewachsen, kürzlich konnte das betreute Wohnen in Betrieb genommen werden. Ein neuer Küchenchef versorgt die Bewohner mit

gen ihres großen Pflingstmusikfest am kommenden Wochenende eingespannt. Am Abend gab es Livemusik mit dem Duo Silver Sound, das die Gäste mit Schlagern, Oldies und Evergreens bestens unterhielt. Kulinarisch fand sich allerhand auf der Karte, verschiedene Würstchen oder Steak vom Grill, oder, für die sommerlichen Temperaturen bestens geeignet, ein frischer Salat mit verschiedenen Toppings nach Wahl. „Tu deinem Leib etwas Gutes, damit deine Seele Lust hat, darin zu



Kulinarischem und gab seinen öffentlichen Einstand bereits beim Sommerfest. Neu und wichtig für die Region war auch die Farbe der Dekoration: Magenta dominierte an diesem Tag, die Farbe der BUGA, die, wie Irina Renner betonte, gute Laune und Festlichkeit verkörpert. Zum Nachmittagskaffee spielte der Musikverein Eintracht Lehrensteinsfeld, an diesem Tag unter der Leitung von Andreas Flad auf. Auch das ist besonderer Erwähnung wert, sind die Musiker doch schon heftig mit den Vorbereitun-

wohnen", hierfür sorgte die Konditorei Ruthardt mit einer großen Auswahl feinsten Kuchen und Torten. Das Schönberger Sommerfest ist ein Fest für alle: Bewohner, Angehörige, Angestellte mit ihren Familien und Besucher sollen sich alle miteinander wohlfühlen. Hier sorgen die Organisatoren auch immer für die Kleinsten: Mit einem Basteltisch und einer Hüpfburg kam keine Langeweile auf. Ein kunterbuntes Sommerfest mit vielen tollen Angeboten- am Sonntag wohnte die gute Laune in Lehrensteinsfeld. tans

ANZEIGENANNAHME
 ☎ **07130 461110** 